



Wilhelm-Sattler-Realschule Schweinfurt

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte der Klassen 6c und 6d,

wir wenden uns mit diesem Brief an Sie, um Ihnen Informationen zum anstehenden Zirkusprojekt zu geben.

Aufgrund der aktuellen Lage und der allgemeinen Reisewarnung, die die Bundesregierung und der Freistaat Bayern ausgesprochen haben, haben wir uns dazu entschieden, das Zirkusprojekt abzusagen. Die Empfehlung gilt zwar aktuell nur bis zu den Osterferien, jedoch kann keiner sagen, wie es danach weitergeht. Zudem wollen wir in der Woche auch etwas den ausgefallenen Unterricht kompensieren.

Eltern, die das Geld noch nicht überwiesen haben, sollen dies auch nicht mehr tun. Der Volkersberg verlangt eine Stornogebühr von 30%, welche aber voraussichtlich von der Staatsregierung übernommen wird.

Diejenigen, die schon überwiesen haben, bekommen ihr Geld in nächster Zeit selbstverständlich zurück.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Esther Sommermann und Leonie Kühl